

26 JUIN 1953.

EL PROVENCIO DE CUENCA.-(Espagne)
oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : 7 heures.

Deux photographies extrêmement distinctes d'une " découpe volante " viennent d'être publiées en première page par le quotidien " YA " qui publie également une interview de l'auteur de ces documents, M. Manuel CARLOS, Luis Schick.

M. SCHICK déclare avoir pris ces photographies le 26 JUIN dernier, à EL PROVENCIO DE CUENCA, localité située à 84 kms d'ALVACETE, dans les circonstances suivantes :

Ayant aperçu, ainsi que tous les habitants de la localité, un grand disque lumineux, il essaya de le photographier et obtint les deux photographies en question avec un appareil robot du genre de ceux utilisés pendant la guerre par l'aviation allemande. M. SCHICK ajoute que le disque était resté de 7 h. du matin jusqu'à midi dans une position à peu près immobile. L'objet lui-même se trouvait à une très grande altitude et paraissait suivre le mouvement de rotation de la terre, d'où son immobilité.

Au bout de quelques heures, poursuit le témoin, l'objet se mit soudain en position oblique, présentant alors, vu par la tranche, l'aspect d'un disque extrêmement aplati avec une légère protubérance au centre ressemblant à un axe. Il se déplaça alors dans cette position dans la direction du NORD et disparut en quelques minutes.

" LA DEPECHE DU BERRY " du 18 AVRIL 1953.

(Les S.V. viennent d'un autre monde " J. GUIEU. page 133.